

LL 8 MM Marc Muckelberg

Antragsteller*in: Marc-Christopher Muckelberg (KV Segeberg)
Tagesordnungspunkt: 1. Wahl der Landesliste zur Landtagswahl

Selbstvorstellung

Hallo liebe Freund*innen,

ich möchte im Landtag für Vernetzung und die Metropolregion kämpfen, deswegen kandidiere ich auf Platz 8 unserer Landesliste zur Landtagswahl 2022.

Meine ausführliche Bewerbung findet ihr unten als PDF.

Liebe Grüße

Marc



Alter:

33

Geschlecht:

Männlich

Geburtsort:

Henstedt-Ulzburg

Bewerbung auf Listenplatz

Marc Muckelberg

🕯️ Jahrgang 1988 📍 Norderstedt 🎓 M.Sc Physik 🛠️ Applikationsingenieur



- Mitglied seit 2011
- Kreissprecher in Segeberg seit 2020
- Fraktionsvorsitzender in Norderstedt seit 2018
- Vorsitzender des Ausschusses für Schule und Sport seit 2018

Liebe Freundinnen und Freunde,

Seit 2017 sind wir Grünen in Schleswig-Holstein Teil der Landesregierung. Vieles läuft gut, doch einiges lässt sich noch verbessern und ausbauen.

Gemäß meines persönlichen Mottos,

„Wer meckern will muss mitmachen!“

habe ich entschieden mich für einen Platz auf der Liste zur Landtagswahl 2022 zu bewerben.

Seit 2013 bin ich Mitglied der Stadtvertretung in Norderstedt und engagiere mich für eine bessere Welt vor Ort. Dabei stoße ich mit meinen Kolleginnen und Kollegen aus der Kommunalpolitik immer wieder an die Grenzen dessen, was wir allein auf dieser Ebene erreichen können. Viele Projekte wie zum Beispiel das aktuelle Schulgastabkommen oder die Machbarkeitsstudien zu den Radschnellwegen zwischen Schleswig-Holstein und Hamburg lassen sich nur gemeinsam mit dem Land und Bund realisieren.

Um dieses Problem anzugehen haben wir bereits mit weiteren Grünen Ortsverbänden eine regelmäßige Gesprächsrunde gegründet, in der sich die Kreise und Kommunen des nord-östlichen Hamburger Randes regelmäßig austauschen.

Wir haben das gemeinsame Ziel gegen die großen Widerstände anzugehen, die es zum Beispiel bei der Harmonisierung der Schulpolitik zwischen Hamburg und Schleswig-Holstein, oder dem Ausbau und der Attraktivierung des ÖPNV gibt. Hier kommt auch Norderstedt, obwohl viertgrößte Stadt Schleswig-Holsteins, allein nicht weiter.

So ist es zwar möglich Bustakte in der eigenen Kommune oder auch im Kreisgebiet mit Abstimmung der Kreisverwaltung zu verbessern. Aber sobald es um Buslinien zwischen zwei Kreisen geht, wird der bürokratische Aufwand gigantisch. Es dauert Jahre bevor solche Projekte umgesetzt werden können. Mobilitätswende geht anders!

Schleswig-Holstein hat seit 2016 einen gemeinsamen Ausschuss mit Hamburg gebildet, um die Zusammenarbeit zu verbessern. Dies würde ich gerne intensivieren, um auf der Arbeit der aktuellen grünen Fraktion aufzubauen.

Für eine stärkere Vernetzung zwischen den Kommunen, Kreisen und Ländern möchte ich mich im Landtag für euch einsetzen.



Politisches Engagement

- ☀ **Fraktionsvorsitz Norderstedt seit 2018**
- ☀ **Mitglied der Stadtvertretung seit 2013**
- ☀ **Vorsitz im Schule- und Sportausschuss seit 2018**
- ☀ **Mitglied des Ältestenrats seit 2018**
- ☀ **Kreissprecher seit 2020**
- ☀ **Bundesparteitagsdelegierter 2014-2016**
- ☀ **Landesparteitagsdelegierter 2013 - 2017 sowie seit 2020**
- ☀ **Mitglied im Stadtentwicklungsausschuss seit 2013**
- ☀ **Mitglied im Schule- und Sportausschuss seit 2013**
- ☀ **Politisches Mitglied im Aufsichtsrat der Entwicklungsgesellschaft Norderstedt (EGNO) seit 2017**
- ☀ **Stellvertretendes Mitglied im Schul-leiterwahlausschuss**
- ☀ **Sprecher OV Norderstedt 2013-2018**

Dass die Zusammenarbeit der Kommunen, Kreisen und Länder mehr als eine gute Idee ist, zeigt eine Studie der OECD¹. Gemeinsam können wir viel mehr erreichen als allein wie die geplanten Radschnellwege zeigen.

Bei der Vernetzung gilt mein Fokus im Besonderen der Metropolregion Hamburg. Die Bedürfnisse der Nachbarkommunen Hamburgs finden in Kiel zu wenig Beachtung!

Es ist mir völlig unverständlich, wieso Norderstedt keinen einzigen Besuch mobiler Impfteams im November und Dezember erhält, während Neumünster monatlich mehrere hat. Dies bei ähnlichen Voraussetzungen und Strukturen. Und das, obwohl die Voraussetzungen sehr ähnlich sind, gerade im Bereich der Erschließung und des Einzugsgebietes.

Genau hier können und sollten wir Grünen auch ansetzen und über den Landtag die Weichen stellen, um das volle Potential der Metropolregion zu entfalten. Denn nur gemeinsam lassen sich die großen Probleme, wie der Klimawandel und die Verkehrswende lösen.

Zusätzlich zur Stärkung der Metropolregion möchte ich die Digitalisierung im Land vorantreiben. Viele Vorgänge im Land lassen sich noch digitalisieren und im Zuge dessen erheblich verbessern und vereinfachen, so zum Beispiel die Auskunft zu den verschiedensten Fördermöglichkeiten und die Beantragung ebendieser.

Mit dem Kitaportal ist auch hier Schleswig-Holstein schon einen Schritt voraus, aber viele weitere Services lassen sich verbessern. Beispielsweise die Anmeldung an Schulen, die Ausweisung der Corona Fallzahlen, das Passwesen oder die KFZ-Zulassung.

Um all dies gemeinsam mit euch anzugehen, bitte ich um eure Stimme für einen Listenplatz zur Landtagswahl 2022.

Euer Marc



¹ https://www.oecd-ilibrary.org/urban-rural-and-regional-development/oecd-berichte-zur-regiona-entwicklung-metropolregion-hamburg-deutschland_6843d6f0-de

Kontakt

☎ 0151 25 33 22 70

@ muckelberg@posteo.de

